

VOLLEYBALL

E2, 7.5.15

**Ein Dutzend
beim Bayernpokal**

Zwölf Grafinger Nachwuchsvolleyballer vertreten die Farben des TSV Grafing beim Bayernpokal in Fürth. Als Teil des Oberbayernkaders sorgten sie für ein erfolgreiches Abschneiden des Bezirks. In der männlichen U17 gingen gleich vier Bärenstädter aufs Parkett. Mit Team Oberbayern I schlossen Daniel Kirchner, Korbinian Hess und Adrian Gegenfurtner ohne Satzverlust auf dem ersten Platz ab. Noah Guthart wurde mit der zweiten Vertretung Vierter. Felix Broghammer war zwar in den Kader berufen worden, musste aber aufgrund seiner Konfirmation verzichten. In der U15 kamen gleich beide Oberbayern-Teams, zu denen Lukas Broghammer, Philipp Küchenhoff, Yannick Pohl, Moritz Schnödt, Fabian Siegel und Luis Wieser gehörten, aufs Podest. Die Erste siegte, Team II wurde Dritter. Pauline Hölzer gewann mit den U16-Mädchen ebenfalls den Pokal.